

浜名湖もキラキラ光っていました。

【修学旅行一日目…

仲間と共に、最高の思い出を！



いよいよ待ちに待った修学旅行がスタートしました。昨日の荒天が嘘のよう、湿度はやや高い感じがしましたが、暴風も止み、雨もなく好スタートを切りました。私がまず驚いたのは、電車内のマナーが素晴らしかったこと。私は一・四組のみなさんと一緒に東京駅に向かいましたが、T XでもJ Rでも、一般の方たちにしっかりと気配りをし、臨機応変に対応することができました。「新幹線に初めて乗るの」そう語ってくれた人もいましたが、混雑する東京駅でもとても静かに待機するともできていた、学年スローガンの『一刻千金・品行方正』をきちんと意識してくれているのがよく分かりました。さすが三年生だと思いました。厚い雲に覆われて富士山は見られませんでしたが、浜松に入る頃には晴天、



奈良に着いた頃には、汗ばむ陽気。いつの間にか晴天に恵まれました。東大寺は私自身あまり経験したことのないほどの混雑ぶりでした。急遽写真撮影は薬師寺に変更し、見学を優先させることになりましたが、さすが三年



生、スムーズな変更が行われたし、時程などは言わなくてもきちんと修正している姿がありました。これも素晴らしいことです。
薬師寺では法話を聞くことができました。楽しいお話でしたが、みなさんの中には何が残りましたか？これから的生活をどのようにしていったらいいのか、そのヒントを伝えていただけたと思います。ご本尊である薬師如来、日光菩薩、月光菩薩の薬師三尊、国宝である東塔と再建された西塔の美しさ等々。きっと一人一人の心中に何かが残ったのではないかでしょうか。

かなりの混雑の中でもみんなの頑張りで大幅な遅れもなく、宿泊場所であるホテル本能寺に着きました。挨拶や感謝の言葉もしつかりと言うことができて、とても美味しい食事をお腹いっぱい堪能しました。学級会やリーダー会でしっかりと一日を振り返ることができ、明日への目標も立てる事ができました。きっと明日の班行動も今日の天気のように、きっと素晴らしい一日となることでしょう。みんなの頑張りに期待しています！！



【修学旅行二日目…】

仲間を信じ、礼儀正しく…】

今日はタクシーで班ごとに計画したコースをまわる班行動でした。わくわくドキドキ、自分たちで立てた計画です。初日も朝早くつたので、夜もぐっすり？寝ていたようで、みんな元気に出発しました。

起床時間は六時半でしたが、実はその前に自主的な早朝練習に取り組んだ仲間たちもいました。帰った翌日に県大会がある男子バスケットボール部と記録会のある陸上部のみなさんです。天気は快晴、鴨川がすぐそこに流れているので、朝日を浴びながら、清々しい気持ちでトレーニングをすることができました。私は走りませんでしたが、気持ちだけはみなさんと一緒にのつもりです。頑張ったみな



校長通信
R5.5.30
Vol.65

さんには、きっと納得の結果が得られる…でしょう。

食事のあと班ごとに集合し、一日お世話になるタクシー運転手のみなさんとご挨拶。計画に従っての班行動が始まりました。



清水寺、嵐山方面、北野天満宮、鹿苑寺、南禅寺等々天気にも恵まれ、暑さもそれほどでもなく、混雑はしていましたが、運転士さんたちのお陰もあって、計画通りに見学することができました。一日目と比べて、さらに時間を意識することができ、すばらし



い、思い出に残る一日となりました。
お腹いっぱい、美味しいすき焼きを満喫したあとは、ホテルのお隣にある『本能寺』で、普段入ることができない本堂の中で、法話を聞く機会をもつことが出来ました。塔頭のご住職から二つのテーマでお話を伺いました。一つは織田信長と本能寺との関わりについて、もう一つはお釈迦様と仏教の話でしたね。少々難しい言葉も出ていましたが、歴史上のこと興味が湧いたら、ぜひ自分でも調べてみるといいですね。



【修学旅行三日目…】

学級別コースで最後の仕上げ――

修学旅行もいよいよ最終日になりました。台風一号の発生で、ドキドキしながらスタートした三日間でしたが、天気にも恵まれ、全ての校庭を順調にこなすことができました。

三年生の素晴らしい一つが、ホテルの方々やバスの運転手さん・ガイドさんにきちんとお礼の挨拶ができること。どんな場面でも、自然な一言がありました。その何気ない言葉でしたが、お世話になつたみなさんにはきちんと届いていたようです。気付いていた人は少なかつたかも知れませんが、帰りの新幹線の京都駅のホームまで、ホテルの支配人さんがわざわざ見送りに来てくださいました

した。そのときに、「南部中のみなさんは本当に礼儀正しいし、マナーも素晴らしい。なかなかこんな素敵な生徒さんにはお目にかかるかもしれません。こちらこそありがとうございました」と伝えたい。・・・」そんなお話をいただきました。今朝も食事会場で早めに集合してくれていた人がいましたが、係の方々への自然な中にも温かい感謝の言葉が聞かれ、何だか私自身も嬉しくなりました。

三日目はクラス別コースで、最終的には四つのコースに分かれて実施することになりました。金閣寺・北野天満宮コース、宝泉院・三千院のコース、平等院・伏見稻荷コース、嵐山散策とトロッコ電車、いずれもクラスで話し合いを重ねて決めたコース。最後の一日を、クラスの仲間たちと満喫しました。京都にはまだまだ見てほしいおすすめの場所がたくさんあります。三年生のみんなには、またいつの日か京都を訪れて、この三日間だけでは見ることのできなかつた場所を、たくさん見学してほしいと思います。最近は、外国からの観光客の方々もとにかくたくさんいらっしゃいます。海外から来てくださる方々が日本の素晴らしさに感動している、私たちももっと勉強しなければならないのではないでしょうか。今回みんながあまり行けなかつたところで、例えは大徳寺の中にある大仙院の石庭だつたり、嵐山でも念佛寺や祇王寺、二尊院、落柿舎等々、見所はたくさんあります。



また、京都は夜景もとても美しいところです。ぜひ今度はプライベートで来てみましよう。青蓮院門跡（将軍塚）から観る景色は特にすばらしいです。ライトアップをする施設もたくさんあります。いつの日か、仲間たちとまた来られるといいですね。



各クラスごとに時間をかけて準備してきた今回の修学旅行。バスガイドさんのお話がリモートで聞くことができたのも初めての経験でした。日々様々なことが進化しているし、見学地の様子も少しづつ変わっていきます。おみやげだけをみても、十年前と変わらずに売られているものもあれば、確実にバージョンアップしているものもある。生八つ橋などはその一番いい例かも知れません。その一方で全く変わらないものもある。私たちはその心を大切に受け継いでいきたいと思います。

だんだんと行程が進んで行くに従って、「もう修学旅行が終わっちゃうよ」「まだ帰りたくないよ」とそんな声があちらこちらから聞こえました。みんなが協力して創り上げてきた修学旅行。この三日間で、また大きく成長することができた三年生だったと思思います。これからも活躍が更に楽しみになりました。

修学旅行が終わり、次は葛北大会・県大会・関東、全国大会へと駒を進めることになります。部活動も運動部のみなさんはいよいよ残り二ヶ月です。今回の修学旅行がそうだったように、残された時間を悔いのないように取り組んで、全員が納得のいく結果を出し尽くしていきましょう。

三日間の修学旅行、本当にお疲れさまでした。三年生のみなさん、一人一人の頑張りに心から感謝したいと思います。そして、たくさん見せてくれた友情や笑顔をこれからも大切にしてくださいね。たくさんの思い出、その一つ一つを自分たちの糧としていきましょう。

う。みなさんの今後の活躍を心から期待しています。最高の終曲に向けて！！

